

創 立 昭和32年4月19日
会 長 藤岡 宏 章
会長エレクト 菅 生 康 清
副 会 長 高 橋 靖
幹 事 関 俊 昭
広報会報記録 中 林 隆 男



事務局（例会場）

榎原市久米町 652-2
DAIWA ROYAL HOTEL THE KASHIHARA 4F
TEL/0744-28-2801（直通）
FAX/0744-28-2802
E-mail/krc@jeans.ocn.ne.jp
TEL/0744-28-6636（ホテル）

例会日

毎週金曜日
12時30分～13時30分

Vol. 61 No. 47 (2017-18)
2018(平成30)年7月6日発行

第2983回例会報告書

2018(平成30)年6月29日

司会 副SAA・尾上隆志会員
R.song 手に手つないで
ソング・リーダー 下辻真人会員
ピアノ奏者 廣畑弥生さん
タイムトゥセイグッバイ
星に願いを

ゲ ス ト

【榎原 RAC】

会長エレクト 的場崇文さん
幹事 中山知也さん

出 席 報 告

正会員 45名

(6/29) 出席者 37名 出席率 92.50%
(6/15 補正) " 34名 " 89.47%

ニ コ ニ コ 箱

- ◎病気になる、1ヶ月ほどお休みさせて頂きました。
皆様には大変ご心配をおかけし、申し訳ございませんでした。本日の最終例会、よろしく申し上げます。
.....藤岡宏章会員
- ◎藤岡会長、退院おめでとう。1年間ありがとうございました。
.....永田晶三会員
- ◎会長、1年間ご苦勞様でした。お元気で何よりです。
お祝い申し上げます。.....中井康允会員
- ◎藤岡会長、1年間ご苦勞様でした。
.....菅生康清会員
- ◎会長様ご苦勞様でした。ロータリークラブに誘って頂き、ありがとうございました。次期会長、頑張りましょう。
.....吉村輝高会員
- ◎1年間ありがとうございました。
.....2017-18年度理事会メンバー一同

会 長 挨 拶

○皆様こんばんは。1ヶ月ほどお休みを頂いていたが、本日は今年度最終例会ということで退任の挨拶をさせて頂く。5月25日に郡山安積RCからたくさんの方が姉妹クラブ締結調印式にお越し頂いた。その後28日に入院、30日に手術を受けた。病名は頸動脈狭

窄症というもので、首の右側の頸動脈が詰まり、手術をすることになった。手術は無事成功したが、右の舌と顎がまだあまりうまく動かない状態だ。そのため、まだうまく話すことができず、食べ物も少しずつしか食べることができず、時間がかかってしまう。しかし体はいたって健康なので、またこれから皆様とともにロータリー活動をしていきたいと思っている。皆様にはご心配頂き、またたくさんのお見舞も頂戴し、感謝申し上げます。1ヶ月休んでいた間は高橋副会長に代理を務めて頂いた。1ヶ月という長い間、理事会、例会において代理を務めて頂き、本当にご苦勞様でした。深く感謝申し上げます。後ほど退任の挨拶をさせて頂くのでよろしくお願いしたい。

委 員 会 報 告

- 甘樞会：菅生康清会員
- ・第291回甘樞会ゴルフコンペ・グランドマンズリー表彰について
藤岡会長がお休みされていたため、前回の甘樞会の優勝者の表彰とグランドマンズリーの記念品の授与が行われていなかったもので、本日させて頂く。
・第291回甘樞会ゴルフコンペ優勝：米田常彦会員
・グランドマンズリー：米田常彦会員



【米田常彦会員より一言】

先日のコンペは倉敷カントリー倶楽部でプレーさせて頂いた。永田会員のお父様の胸像が建てられている素晴らしいゴルフ場でプレーさせて頂き、ハンディにも恵まれ、グランドマンズリーを頂くことができた。会長からの記念品はドンペリということで、私が幹事をさせて頂いていた時、当時の増田会長が

四つのテスト ①真実かどうか ②みんなに公平か ③好意と友情を深めるか ④みんなのためになるかどうか

甘樫会の優勝にはワインを贈られており、最後にドンペリを贈られていた。そのことを藤岡会長にお伝えし、ドンペリをリクエストさせて頂き、無事に頂くことができた。ありがとうございました。

○和飲会：尾上隆志副SAA

本日例会後、当ホテル8階に於いて和飲会を開催する。どうぞご自由にご参加頂きたい。

○樫原 RAC よりご挨拶

【幹事 中山知也さん】

今年度は1名の退会と1名の入会があり、12名で活動した。また、樫原 RAC としては久しぶりの地区行事である「第3回会長・幹事会」のホストを務めることができ、クラブ員一同また新たな経験を積むことができた。至らぬ点が多々あったと思うが、今年度の活動を無事に行うことができた。1年間ありがとうございました。

【会長 エレクト 的場崇文さん】

次年度会長を務めさせて頂く。次年度は会員一人一人としっかり向き合い、会員全員が充実したアクト活動ができるよう、会長として邁進していく。また、日頃よりお世話になっている樫原 RC の皆様への感謝の気持ちを常にしっかりと胸に抱き、1年間活動していく。クラブ員全員にとって素晴らしい1年になるよう頑張っていくのでご指導、ご鞭撻の程、よろしくお願い致します。

○テーブルにトロント国際大会のお土産のクッキーをお配りしている。増田会員、米田会員、菅生会員、高橋会員より頂いたのでお召し上がりください。

○出席・ニコニコ箱・ソング委員会：森川善隆委員長・皆出席賞の贈呈

尾上隆志会員・菅生康清会員・平田博也会員・山川 賢会員・吉田浩巳会員



卓 話

「会長・幹事退任挨拶」

<会長 藤岡宏章会員>



本年度会長として、関幹事をはじめ理事、役員、そして会員の皆様に支えられて、本日、今年度最終例会をなんとか迎えることができました。また今年度クラブより5名の方に地区へ出向して頂き、積極的に地区行事にも取り組んで頂きました。ありがとうございました。

本年度は田中誠二ガバナーのスローガン「愛着と誇

り」を基本として、私は「伝統と変化」をクラブテーマとしてスタート致しました。1年間、各委員会では工夫を凝らした素晴らしい奉仕活動をして頂きました。心より感謝申し上げます。

そして活動計画に8つの項目を挙げさせて頂きました。

1. 地区補助金を活用した奉仕活動の実施

社会奉仕部門委員会で担当して頂きました。平田委員長のもと、7月27日に移動例会として、大和郡山市の体育館にてスペシャルオリンピックス日本・奈良のバスケットボールチームに道具一式を寄贈させて頂き、またプロバスケットボールチームの選手をお招きし、スキルアップをして頂き、最後には私達も一緒に試合をさせて頂きました。知的障害を持つ子供達にスポーツを通じて支援をさせて頂きました。

2. ロータリージュニアサマースクールの継続

前年度からの継続事業でございます。8月26～28日の2泊3日で行いました。青少年奉仕部門委員会の松井委員長をはじめ、委員会の皆様、ローターアクトクラブの皆様にもご協力頂き、小学生の子供達に学校や家庭では勉強できないことを学んでもらいました。初日は正座ができなかった子も2日目、3日目にはできるようになり、しっかりと先生のお話を聞き、日に日に成長していく姿を見ることができました。

3. 学童野球大会の開催

継続事業で、今年度で9回目になります。青少年活動委員会の豊田委員長のもと、開催させて頂きました。10月21日から開催する予定でしたが、2度の台風のため11月3日からスタートすることになりました。当初は60チームが参加する予定でしたが、延期により約40チームの参加となりました。台風による2度の延期で、豊田委員長にはご苦労をおかけしました。無事終了することができ、感謝申し上げます。

4. 伝統文化「こども達と和のつどい」の継承

この事業も継続事業になります。青少年活動委員会の豊田委員長のもと、1月8日にイオンモール橿原にて開催させて頂きました。例年にはない和太鼓の演奏もして頂きました。当初はイオンモール側から「和太鼓の演奏はできない」とのことでしたが、店長の方から「演奏しても良い」と仰って頂きました。モール内に壮大な和太鼓の演奏が響き渡っていたことを覚えております。

5. 出席率100%例会の実施

出席・ニコニコ箱・ソング委員会の森川委員長のもと、4月第1例会にて実施させて頂きました。長期欠席の方もいらっしゃる中、密に連絡を取って頂き、どうしても欠席される方にはメーカーキャップをして頂く等の努力をして頂き、無事に出席率100%を実現することができました。

6. 公共イメージや認知度の向上

広報会報記録委員会の中林委員長のもと実施して頂きました。橿原市長表敬訪問や奈良新聞社表敬訪問、各事業のマスコミへの広報など、いろいろご尽力頂きました。

7. 全員参加の委員会活動

8. 会員60名の会員増強

年度始めは43名でスタート致しました。今年度は速水会員、吉村会員、河村会員、仲谷会員の4名の方に

入会して頂きました。そして喜多会員、浅利会員の2名が退会されました。退会届が提出された後、すぐに会いに行き、お話をさせて頂きましたが、ご本人のご意志が固く、残念ながら退会されました。現在の会員数は45名で純増2名の増強となりましたが、当初の60名という目標には届かず、反省しております。

以上ですが、クラブとして、奉仕活動はほぼ実施できたと思いますが、これからも特に重点事項におかなくてはならないのが会員増強だと思います。諸先輩が築いてこられた伝統ある橿原ロータークラブは橿原学院高校インターアクトクラブと橿原ローターアクトクラブ、この2クラブをもっていますし、会員1人が委員会を2つも3つも兼務するように今なっているのが現状です。活気ある素晴らしいクラブ作りをする為にも会員増強が急務だと思います。次年度の菅生会長、下辻幹事には会員増強を一番に行って頂ければと思っています。

また、当初の活動計画にはありませんでしたが、6年前の当クラブ福井会長年度に郡山安積ロータークラブ様へ東北地震復興支援として少年ソフトボールチームに道具を寄贈されたのがきっかけとなり、毎年のように郡山安積ロータークラブの皆様が当クラブの例会に参加して頂きました。今年度は11月13日・14日に郡山安積ロータークラブ例会訪問に8名で参加させて頂きました。その際に姉妹クラブ締結のお話があり、5月25日に郡山安積ロータークラブから平石会長、鈴木幹事をはじめ13名のたくさんの方々にご臨席を頂き、この橿原ロイヤルホテルにて姉妹クラブ締結調印式を無事に終えることができました。今後より一層両クラブの絆を深めていきたいと思っています。

そして、私はもうあと少しで年度終わりという時期に病気になる、一ヶ月ほど例会を休みました。皆様には大変ご心配をお掛け致しました。そしてお見舞いを頂いたり、温かいお言葉を頂きました。私がローターに入会して初めて病気になり、まるで家族のように、お父さんが子供を心配するような、またお兄さんや弟、妹が兄弟を心配するような、そんな温かい言葉をかけて頂き、本当にローターに入会して良かったと感じました。そしてお休みの間、高橋副会長には私の会長代理として役職を遂行して頂きました。大変ご苦労ご迷惑をお掛け致しました。本当にありがとうございます。

最後に、クラブ事務局の五十栖さん、矢代さんにはいろいろとご協力を頂きましてありがとうございます。

菅生会長、下辻幹事の次年度が素晴らしい年度になりますようにご祈念申し上げ、会長退任の挨拶とさせて頂きます。本当に皆様1年間ありがとうございます。

<幹事 関 俊昭会員>

2年ほど前に副幹事を引き受けてほしいと言われて、その時は軽く受けさせて頂きましたが、幹事がこんなに大変な役職だと知っていたら引き受けなかっただろうと今では思います。

この1年間、藤岡会長をはじめ理事、役員の皆様、会員の皆様にはいろいろとご協力頂き、経験の浅い私



を支えて頂き、本当にありがとうございました。また事務局の五十栖さん、矢代さんには、私が何も知らない分、いろいろなところで配慮して頂き、またご協力頂き、ありがとうございました。

この1年間、副幹事を含めると2年間、理事会にも出席させて頂き、一般のメンバーでは分からない部分を勉強させて頂き、本当に良かったと思います。奈良県下会長・幹事会などにも出席させて頂き、年齢的にも私が一番若く、そういった場でいろいろな方とお話をさせて頂き、人生の先輩方からいろいろな学びを得ることができた良い機会だったと思います。

次年度は菅生会長エレクトのご配慮で特に役職はございませんので1年間ゆっくりさせて頂き、できればその後もゆっくりさせて頂きたいと思いますが、なかなかそうもいかないと思いますので、今後ともどうかよろしく願い申し上げます。

簡単ではございますが幹事退任のご挨拶とさせていただきます。1年間本当にありがとうございました。

花束贈呈

藤岡会長・関幹事に感謝を込めて、樫原 RAC より花束が贈呈された。



乾杯の発声

【民谷浩一会員】

皆様1年間ありがとうございました。皆様のこれからの益々のご発展を祈念致しまして、声高らかに乾杯！



【例会ご案内】

7月13日（金）《第2例会》
フォーラム
（会員増強・奉仕プロジェクト）

7月20日（金）《第3例会》
フォーラム
（ロータリー財団・クラブ広報・
クラブ管理運営・特別委員会）

7月27日（金）《第4例会》
担当：プログラム委員会

8月3日（金）《第1例会》
新入会員自己紹介

8月10日（金）《第2例会》
ロータリージュニアサマースクール報告
担当：社会奉仕部門委員会

【同好会】

書道同好会

7月6日（金）・7月13日（金）
8月3日（金）・8月10日（金）
午後2時～ 於：4階 楓の間

【RAC 例会】

〔樫原オークホテルにて、午後8時～9時15分〕

7月12日（木）《第1例会》
所信表明例会
19:30 開会、21:00 閉会

7月25日（水）《第2例会》
奈良ゾーン代表公式訪問例会
19:30 開会、20:55 閉会

※卓話資料はデータでの提出をお願い致します。